



Cafés d'entraide · 2024



Pourquoi un café d'entraide pour les personnes concernées par l'épilepsie?

Pour rencontrer d'autres patients vivant une situation similaire, pour pouvoir échanger, partager, se renseigner. Pour se sentir entouré et solidaire. Pour créer des liens et passer un moment agréable dans un espace adapté.

Vous trouverez :

Une écoute et des échanges au sujet de l'épilepsie.

De la compréhension face à ses propres inquiétudes, à son parcours.

Un soutien mutuel.

Un partage d'informations, pour affronter la vie quotidienne avec des nouvelles compétences.

Des discussions sur des sujets variés.

Rencontres 2024

Les rencontres ont lieu de 13h30 à 15h00

22.02. Café en ZOOM

25.04. Café en ZOOM

23.05. Café en présentiel

13.06. Café en ZOOM

Lieu

Epi-Suisse
Avenue de Beaulieu 9
1004 Lausanne
OU via Zoom

Inscription

Obligatoire. Apprès de la coordinatrice.
Le café a lieu dès trois inscriptions.

Coordinatrice

Mélanie Volluz Freymond
melanie.volluz@epi-suisse.ch
021 729 16 86

Nous nous réjouissons de vous accueillir !